

Trio mit Edelmetall im Blick

KGN Freestyler mit Sportplakette ausgezeichnet

NECKARAU. Der Ausschuss für Sport und Freizeit hat jetzt beschlossen, verschiedenen Sportlerinnen und Sportlern bei einer Ehrung verdienter Persönlichkeiten im Sport 2020 die Sportplakette zuzuerkennen. Mit dabei: drei junge Sportler von der Kanu-Gesellschaft Neckarau: Paul Ernst, Deutscher Mannschaftsmeister im Kanu Freestyle K1 und Deutscher Meister im Kanu Freestyle K1 U16, Jonas Becher, Deutscher Mannschaftsmeister im Kanu Freestyle K1, und Valentin Kruschitz, Deutscher Mannschaftsmeister im Kanu Freestyle K1.

Paul Ernst, Valentin Kruschitz und Noah Meeder sind das Freestyle-Trio und der Freestyle-Nachwuchs der Kanu Gesellschaft Neckarau. Die drei Freunde, Baujahr 2005, sind über die Kinderfreizeit Villersexel von Judith Mörschel in den Verein gekommen und haben seitdem eine steile Entwicklung hinter sich. Angefangen mit dem Kenterrollenkurs vor drei Jahren wurden die Grundlagen für das Kanu-Freestylen gelegt, da man bei dem Üben der „Tricks“ regelmäßig kentert. Die Begeisterung für den Sport stellte sich schnell ein und auch das erkannten die Eltern sowie Verein, was zu einer guten Materialausstattung führte. Marvin Gauglitz, mehrmals EM- und WM-Teilnehmer im Freestyle und Trainer in der KGN, nahm die drei Freunde mit zu Wettkämpfen



Kanufreestylen eignet sich für spektakuläre Aktionen. Valentin Kruschitz macht's vor.

Foto: zg

im Flachwasser im Winter und in der Welle während der Saison.

Zusammen mit der finanziellen Hilfe und Stellung des

Vereinsbusses konnten seit 2019 zahlreiche Wettkämpfe in Angriff genommen werden. Das Talent des Trios hat schnell dafür gesorgt, dass



Das erfolgreiche Freestyle-Trio der Kanugesellschaft Neckarau. Noah, Valentin, Paul und Marvin (von links).

Foto: zg/KGN

die obersten Plätze durch die KGN-ler belegt wurden: Süd-deutsche Meisterschaft 2019: 1. Platz Paul Ernst, 6. Platz Noah Meeder, 10. Platz Valentin Kruschitz; Deutsche Meisterschaft 2019: 1. Platz und Deutscher Meister Paul Ernst, 3. Platz Noah Meeder, 4. Platz Valentin Kruschitz; BW-Meisterschaft im Flachwasserfreestyle 2020: 1. Platz Paul Ernst, 2. Platz Noah Meeder (höchster Looping, Salto vorwärts: Marvin, Paul und Jonas Becher (auch KGN, Platz 1-3)); Deutsche Meisterschaft 2020: 1. Platz und Deutscher Meister Paul Ernst, 2. Platz Valentin Kruschitz; damit wären sie im deutschen Nationalteam gewesen, aber dann kam Corona. Seit 2021 sind alle drei im Landeskader BW.

Trainer Marvin Gauglitz sieht das Trio in den kommenden Jahren weiterhin auf den vordersten Rängen, obwohl die Konkurrenz in den älteren Klassen stärker wird. Auch als Medaillenhoffnung in den internationalen Wettkämpfen werden sie in Zukunft wahrscheinlich Edelmetall mit nach Neckarau bringen. Ein Flachwasservideo vom Februar 2021 kann man sich übrigens auf www.youtube.com ansehen. Wann die Sportplakette samt Ehrengeschenk überreicht wird, ist coronabedingt noch unklar. Das genaue Veranstaltungsformat soll noch bekannt gegeben werden, so die Stadt. *red/nco*